

Le groupe [PROMAN](#) (siège à Manosque), spécialisé dans les RH et l'intérim, poursuit son développement. En effet, le groupe a été retenu pour être recruteur officiel de l'UEFA Euro 2016. Alors qu'au niveau national la société réalise un CA de plus d'1 Mds €, ce sont 200.000 € qui ont été réalisés en Paca. Dans la région, la société compte 42 agences pour 25.000 intérimaires, soit 6.000 équivalents temps plein chaque jour. La société familiale est restée indépendante. Le maillage est fort en Paca. www.proman-interim.com